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Protokoll der Sitzung des Schulvereins Gymnasium Glinde e.V. vom 20.3.2014 

 

Beginn:  18:00 Uhr 

Ende:   18:45 Uhr 

Teilnehmer: s. Teilnahmeliste 

Protokoll: H. Buhk 

 

 

TOP 1: Begrüßung, Genehmigung der Tagesordnung 

Frau Kaczmarczyk begrüßt die Teilnehmer und eröffnet die Sitzung. Als zusätzlicher 

Tagesordnungspunkt 5 wird ein Antrag von Frau Kuhn zur Anschaffung von Ordnern für die 

neuen Schülerinnen und Schüler der 5. Klassen eingebracht. Der Tagesordnungspunkt 

Verschiedenes verschiebt sich entsprechend. 

 

TOP 2: Protokoll der letzten Sitzung 

Das Protokoll wird einstimmig genehmigt. 

 

TOP 3: Verkauf der Schulkleidung 

Seit Herr Sumfleth den Verkauf abgegeben hat, liegt dieser Bereich brach. Im kommenden 

Schuljahr soll ein Projektkurs im 12. Jahrgang „Schülerfirma“ den Verkauf übernehmen. 

Perspektivisch sollen jüngere Schüler in den Verkauf einbezogen werden. In diesem Schuljahr 

(2013/2014) soll die SV in den 5. Klassen Werbung für die Schulkleidung machen, die 

Bestellungen bearbeiten und das Geld für bestellte Kleidung einsammeln. Der Schulverein 

übernimmt das Geld von der SV und überweist die fälligen Beträge. Dies soll noch vor den 

Sommerferien geschehen. Frau Kuhn ermittelt die aktuellen Preise. 

Die Schülerfirma, die den Verkauf im kommenden Schuljahr übernimmt, soll die 

organisatorischen Abläufe für den Verkauf selbst festlegen.  

 

TOP 4: Antrag des Kassenwarts 

Herr Lenz beantragt für die Abwicklung der Vereinskasse ein Notebook (Acer Aspire E1-

532) mit Zubehör (Notebooktasche) und Software (Office, Quickverein 2014). Der Antrag 

wird einstimmig genehmigt. Herr Buhk wird Herrn Sühl bitten, den Rechner anzuschaffen 

und zu konfigurieren. 

 

TOP 5: Antrag zur Anschaffung von Ordnern. 

Frau Rangnick stellt den Portfolio-Ordner vor. Die jetzigen 6. Klassen sind im Besitz der 

Ordner. Der Antrag zur Anschaffung von Ordnern für die kommenden 5. Klassen wird 

einstimmig angenommen. Es sollen ca. 300 Ordner angeschafft werden. 

 

TOP 6: Verschiedenes 

Frau Rangnick stellt den Schulplaner vor. Perspektivisch könnte die Schülerfirma (s.o.) diesen 

verkaufen. 

Es wird überlegt, welche weiteren Projekte durch den Schulverein unterstützt werden können. 

Es bietet sich eine Unterstützung bei der Medienausstattung an. Das Gymnasium Glinde 

entwickelt z.Zt. ein Medienkonzept, im Mai soll bei der Stadt Glinde ein Antrag auf 

Anschaffung eines Notebookwagens über einen Nachtragshaushalt gestellt werden. Hierbei 

könnte sich der Schulverein beteiligen. Herr Buhk erfragt bei Frau Johannsen, wie die 

rechnungstechnische Abwicklung erfolgen kann. 
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Darüber hinaus könnte eine Unterstützung bei der Anschaffung neuer elektronischer 

Wörterbücher erfolgen. 

 

 

 

 

 

______________________________  ______________________________ 
Protokollant      Vorsitzende 


